



## Primeras Planas

Frena Pemex obras y mantenimientos  
Se agotan la esperanza y tiempo para migrantes  
Lanzan plan para potenciar a México  
Con el Plan México, inversión en rango de los 277 mil mdd  
China controla 13% del comercio global; T-MEC retrocede 6%  
Plan México: van por inversión de 277 mmdd y escalar economía al #10  
Plan México prevé atraer 277 mil MDD  
Blindaje al sur  
¡Esmeralda colombiana!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Reconoce valentía de policía

El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, entregó la constancia de ascenso al grado inmediato y realizó un emotivo reconocimiento a Yacel Maricela Bahena Pérez, perteneciente a la Policía Bancaria e Industrial, por brindarle los primeros auxilios a una menor de edad que presentaba síntomas de asfixia en la estación Merced de la Línea 1. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#)

### Roban casa y caen en la Cuauhtémoc

**Pablo Vázquez**, titular de la SSC, dio a conocer que elementos de la corporación, en colaboración con operadores del C2 Norte, detuvieron a dos presuntos ladrones en la alcaldía Cuauhtémoc, ello luego de haber entrado a una casa ubicada en la colonia Panamericana, demarcación GAM, donde sustrajeron aparatos electrónicos y computadoras. [Diario de México](#) sin mención: [Basta](#)

### Capturan a hombre que intentó agredir a su expareja

Un hombre intentó agredir a su expareja sentimental con un machete en un domicilio de las calles Herreros y Decorado, alcaldía Venustiano Carranza, por lo que fue detenido por **elementos policíacos**. Al presunto responsable se le incautó un machete y fue presentado ante el MP. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

### Detienen a sujeto que pretendía abusar de mujer en la Obrera

Un hombre agredió a una mujer para obligarla a tener relaciones sexuales en calles de la colonia Obrera, en la alcaldía Cuauhtémoc. Operadores del C2 Centro fueron alertados y avisaron a **policías** cercanos al Metro San Antonio Abad para que acudieran. Interceptaron al posible agresor, el cual intentó huir al notar la presencia de los uniformados, pero los uniformados lograron la detención, informó **la policía capitalina**. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

### Pugna entre miembros del grupo Anti Unión

Dos sicarios del grupo criminal La Anti Unión fueron capturados tras una persecución por policías municipales de Nezahualcóyotl y la **SSC de la CDMX**, después de haber dado muerte a un miembro de su mismo grupo, en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#)



## **Capturan a homicidas de una pareja**

Después de asesinar a una pareja en una gasolinera de la alcaldía Azcapotzalco el pasado 8 de enero, tres sujetos fueron detenidos por **elementos de la SSC** en calles de la colonia Clavería. A los sujetos se les decomisaron 300 dosis de marihuana. [Basta](#)

## **Cae extorsionador en la MH; afirmaba ser de La Unión**

Un hombre fue detenido tras presuntamente extorsionar a dos mujeres exigiéndoles una cuota semanal a cambio de supuesta protección por parte de la organización criminal La Unión Tepito en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo. Tras entregar el efectivo, las víctimas dieron aviso a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes lograron la detención del sujeto cuando escapaba a bordo de una motocicleta sobre calle Héroes de 1810, en la colonia Tacubaya. [Reforma](#) / [Metro](#)

## **Plomeó a su pareja porque se hizo la liposucción**

Un sujeto tiroteó a su pareja sentimental porque fue a hacerse la liposucción con un cirujano plástico y no le avisó, en un departamento de una unidad habitacional ubicada en calle Constanza, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. El agresor fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, mientras la mujer fue trasladada a un hospital de la zona. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

## **Tras 4 meses, amplían las banquetas en L3 de Cablebús**

A cuatro meses de operar la Línea Cablebús, que va sobre Bosque de Chapultepec, continúan las obras de ampliación de las banquetas donde las torres obstruyeron el paso al peatón. Por su parte, la Sobse informó que se amplió una distancia variable entre 0.85 a un metro en un tramo total de mil 200 metros de banqueta. Con lo que se respetaron las dimensiones mínimas solicitadas por la Semovi y **Seguridad Ciudadana** para el ancho de los carriles de la avenida de Constituyentes. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

## **Liberan Glorieta, pero...**

La presencia **policíaca** inhibió la instalación de ambulantes en la Glorieta de Insurgentes, pero ahora es la calle Génova la que luce saturada de puestos. Mujeres con mercancía que aseguran pertenecer al Tianguis Disidente se instalaron en la plazoleta pese a que la zona fue remozada y liberada desde junio del 2024; en respuesta, la Subsecretaría de Programas Alcaldías y Ordenamiento aseguró haber mandado uniformados y funcionarios para evitar nuevamente la colocación de puestos. [Reforma](#)

## **Retos de la urbe**

Desde el día uno, Clara Brugada se encontró con desafíos que implican gobernar una urbe como la CDMX. Entre los hechos relevantes se encuentran el operativo en Plaza Izazaga, entre autoridades locales y federales, así como el operativo con decenas de **policías** en el retiro de ambulantes en la Alameda. [Reforma](#)

## **Pactan atención a fronteras entre AO, M. Contreras y Tlalpan**

Las alcaldías Magdalena Contreras, Álvaro Obregón y Tlalpan firmaron un convenio de colaboración de Seguridad Ciudadana y Construcción de la Paz de Intercaldías Sur Poniente, denominado Fronteras sin Límites, para que haya seguridad en sus límites territoriales. En este plan participarán la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Policía Auxiliar, C5, FGJ capitalina y Guardia Nacional, así como la Comisión de Derechos Humanos local. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)



## Se unen para Operativo Muralla

El alcalde Octavio Rivero informó que, como iniciativa del Gobierno de Milpa Alta, preocupado por garantizar la seguridad de la región y de quienes habitan en las colindancias de la demarcación, se realizó el operativo "Muralla". En este ejercicio de seguridad participan policías del municipio de Juchitepec, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**, la Marina, Guardia Nacional, además de personal y elementos policiacos adscritos al área de Seguridad de Milpa Alta y Xochimilco. [El Sol de México](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#)

## Amplia Tabe manos a la olla

Para abatir la violencia de género en la alcaldía Miguel Hidalgo se ampliarán las acciones sociales para beneficiar a las mujeres de la demarcación, manifestó su titular Mauricio Tabe. Por lo que informó la ampliación del programa Manos a la Olla, de 31 a 50 comedores. El alcalde argumentó que es una alcaldía libre de extorsiones y de cobro de derecho de piso, pero en días pasados registró un caso y gracias al esfuerzo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se logró la detención. [La Prensa](#)

## Columna Línea 13

Las alcaldías de Álvaro Obregón, Tlalpan y Magdalena Contreras, encabezadas por Javier López Casarín, Gabriela Osorio y Fernando Mercado, respectivamente, pusieron en marcha el operativo de seguridad "Fronteras sin Límites" con la finalidad de cerrar la brecha a la inseguridad que pega a las tres demarcaciones. Es la primera ocasión que se realiza esta estrategia, por lo que se espera que se den buenos resultados, sobre todo porque los operativos estarán coordinados desde la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Contra Réplica](#)

## Columna Red Compartida

El cerco anunciado ayer tiene dos motivos: frenar a los talamontes que están asolando la alcaldía de Tlalpan y la Magdalena Contreras y detener a las células criminales que se mueven en los distintos tramos de la carretera México-Cuernavaca. Hacia el poniente las cosas son similares y ahí la chamba la tuvo que hacer Javier López Casarín, alcalde de Álvaro Obregón, en donde se tiene en marcha desde diciembre pasado un plan de seguridad que requería ser redondeado con protocolos y actividades policiacas. [La Prensa](#)

## Columna El Gurú de la Barranca: Fantasía animada la de ayer y no hoy / Eduardo Camacho

Salinas Pliego critica el desarme ciudadano en la CDMX, "porque el gobierno no nos va a defender de la inseguridad". ¿Qué quiere Tío Rate-richie, vender pistolas, rifles y balas en abonos chiquitos para pagar muchote? [Basta](#)

## Policiaco

### La muerte viaja en el Metrobús

Una persona presentó complicaciones de salud al interior de la estación El Ángel, de la Línea 7 del Metrobús, ubicada en Paseo de la Reforma, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, lo que provocó que se desvaneciera y muriera al instante. Al sitio acudieron **policías auxiliares** y paramédicos, quienes certificaron el deceso por aparente infarto. [Basta](#)



## Muere afuera del Metro Jamaica

Una mujer en aparente situación de calle perdió la vida en la explanada de Metro Jamaica, ubicada en calzada Magdalena Mixhuca, en la alcaldía Venustiano Carranza. Vecinos de la zona pidieron el apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Merced-Balbuena y paramédicos, quienes confirmaron el deceso por aparente enfermedad. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

## En el carril confinado

Un hombre desconocido perdió la vida en los pasillos del Cetrám Indios Verdes, aunque **policías** y rescatistas intentaron socorrerlo, falleció a causa de una enfermedad. En redes compartieron su foto para avisar a sus familiares. [El Gráfico](#)

## Patinadora se va de cuernos y se abre choya

Una mujer patinadora resultó gravemente lesionada tras caer sobre el pavimento, en las inmediaciones de la Puerta 8 de la Ciudad Deportiva, en Iztacalco. Personas que pasaban por el lugar solicitaron el apoyo de la **Policía Bancaria e Industrial**, que resguardó a la lesionada. [El Gráfico](#)

## Justicia

### En medio de protestas, la familia exige justicia

Decenas de personas se manifestaron para exigir justicia por Karla, conductora de Uber, quien fue asesinada mientras trabajaba en la aplicación, los inconformes cerraron el Paseo de la Reforma a la altura del Ángel de la Independencia. La hija de la víctima ya había encabezado una protesta el pasado 6 de enero frente a las instalaciones del Búnker de la **Fiscalía General de Justicia** para pedir la reclasificación del delito. [La Prensa](#)

### Investigan a montachoques

Tres hombres y una mujer fueron notificados de una investigación en su contra por la posible participación en el delito de extorsión, en la alcaldía Tlalpan, en forma de montachoques. Ellos están relacionados a una investigación por el delito de robo con violencia, motivo por el que se encuentran al interior de varias prisiones de la capital, debido a esto, **policías de Investigación** se trasladaron a diferentes centros. [Metro](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO  
DE MÉXICO

#PABLOVÁZQUEZ

## Reconoce valentía de policía



• **PREMIO.** Yacel Maricela Bahena Pérez y el secretario de Seguridad, Pablo Vázquez.